

Pemberian kecakapan dan pengetahuan kepada murid-murud yang merupakan proses pengajaran (proses belajar mengajar) itu dilakukan oleh guru disekolah dengan menggunakan cara-cara atau metode-metode tertentu. Cara-cara demikianlah yang dimaksudkan sebagai metode pengajaran di sekolah. Sehubungan dengan hal ini Prof. Dr. Winarno Surakhman (1961) menegaskan bahwa metode pengajaran adalah cara-cara pelaksanaan dari pada proses pengajaran, atau soal bagaimana teknisnya sesuatu bahan pelajaran diberikan kepada murid-murid di sekolah.

Kenyataan telah menunjukkan bahwa manusia dalam segala hal selalu berusaha mencari efisiensi-efisiensi kerja dengan jalan memilih dan menggunakan suatu metode yang dianggap terbaik untuk mencapai tujuannya. Demikian pula halnya dalam lapangan pengajaran di sekolah. Para pendidik (guru) selalu berusaha memilih metode pengajaran yang setepat tepatnya, yang dipandang lebih efektif dari pada metode-metode lainnya sehingga kecakapan dan pengetahuan yang diberikan oleh guru itu benar-benar menjadi milik murid.

Jadi jelaslah bahwa metode adalah cara, yang dalam fungsinya merupakan alat untuk mencapai tujuan. Makin tepat metodenya, diharapkan makin efektif pula pencapaian tujuan tersebut. Tetapi khususnya dalam bidang pengajaran di sekolah ada beberapa faktor lain yang ikut berperan dalam



	<p>pembelajaran yang bertujuan mengaktifkan partisipasi siswa, dalam <i>Buzz Group</i> siswa dikelompokkan dalam 3 hingga 5 siswa untuk membahas topik tertentu. Masing-masing kelompok menugasi anggotanya untuk mendaftar ide-ide yang muncul dalam kelompok, setelah beberapa saat guru menanyakan hasil catatan ide-ide itu atau pendapat yang muncul dalam kelompok sebagai ide kelompok dan menyampaikan dalam diskusi kelas. Dengan menggunakan <i>Buzz Group</i> data mengubah dinamika dasar pembelajaran diskusi secara klasikal serta sangat mudah dilaksanakan.</p>
Strategi <i>Beach Ball</i> (Bola Pantai)	<p>Strategi ini sangat efektif untuk meningkatkan partisipasi siswa yang masih muda untuk mengenalkan pribadi anak, pada beach ball diskusi diawali tentang memberikan bola kepada salah seorang siswa yang mendapat bola yang boleh berbicara. Siswa yang lain harus berusaha mendapatkan bola dulu apabila mendapat giliran berbicara biasanya yang mengangkat tangan.</p>

adalah minat tersebut didahului oleh pengetahuan dan informasi mengenai obyek yang dituju, kemudian menimbulkan emosi (perasaan) tertentu, dan akan menuju pada konasi (kehendak) untuk mencapainya, seperti adanya keinginan dan kemauan dari diri individu tersebut.

Minat memiliki manfaat sebagai pendorong yang kuat dalam mencapai prestasi. Dengan memiliki minat belajar, peserta didik lebih memperkuat ingatan tentang pelajaran yang diberikan oleh pendidik. Dengan ingatan yang kuat, peserta didik berhasil memahami materi pelajaran yang diberikan oleh pendidik. Sehingga, tidak sulit bagi peserta didik dalam mengerjakan soal atau pertanyaan dari peserta didik. Hal tersebut menghasilkan nilai yang bagus dan meningkatkan prestasi peserta didik.

Selain itu, Minat belajar menciptakan dan menimbulkan konsentrasi dalam belajar. Peserta didik akan memiliki konsentrasi yang baik apabila dalam dirinya terdapat minat untuk mempelajari hal yang ingin mereka ketahui. Konsentrasi yang terbentuk inilah, yang mempermudah peserta didik memahami materi yang dipelajari.

Seperti yang dijelaskan diatas, minat merupakan pendorong bagi peserta didik dalam belajar. Dengan minat tersebut, belajar bukan lagi sebagai beban bagi peserta didik. Belajar menjadi hal yang

BAB I Pendahuluan, Bab ini berisi tentang latar belakang masalah, rumusan masalah, batasan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, definisi operasional, sistematika pembahasan.

BAB II Landasan Teori, Bab ini berisi tentang tinjauan tentang strategi Buzz Group: pengertian strategi buzz group (diskusi kelompok kecil), kelebihan dan kelemahan strategi buzz group, komponen buzz group, karakteristik pembelajaran buzz group, pelaksanaan pembelajaran dengan strategi buzz group, tinjauan tentang minat belajar pendidikan agama islam: pengertian minat belajar, indikasi minat belajar, faktor-faktor yang mempengaruhi minat belajar, pengertian pendidikan agama islam, proses dan produk pendidikan agama islam, objek pendidikan agama islam, tujuan pendidikan agama islam, pembahasan tentang pengaruh strategi *Buzz Group* terhadap minat belajar siswa pada mata pelajaran pendidikan agama Islam.

BAB III bab ini berisi tentang metode penelitian: jenis penelitian, rancangan penelitian, populasi dan sampel, variabel penelitian, metode pengumpulan data, instrumen penelitian , teknik analisis data.

BAB IV Penyajian data dan analisis data, Bab ini berisi tentang paparan (deskripsi) sejumlah data empiris yang diperoleh melalui studi lapangan. Mencakup gambaran umum obyek penelitian: profil sekolah, visi misi dan tujuan, struktur organisasi, data siswa, keadaan pendidik dan tenaga

kependidikan, keadaan sarana dan prasarana SMP Negeri 4 Babat Lamongan. Pada analisis data ini berisi tentang interpretasi penulis, dengan data-data yang berhasil dihimpun. Analisis ini berfungsi untuk menjawab permasalahan yang dirumuskan berkaitan dengan pengaruh penerapan strategi *Buzz Group* terhadap minat belajar siswa pada mata pelajaran pendidikan agama islam di SMP Negeri 4 Babat Lamongan.

BAB V Penutup, Bab ini berisi tentang kesimpulan dan saran-saran yang diikuti dengan daftar pustaka serta lampiran-lampirannya.

Demikian sistematika pembahasan dan analisis data skripsi ini sesuai dengan urutan-urutan penelitian, dan dicantumkan pula daftar pustaka.